
INTERPELLANZA CONSIGLIERE DIEGO CAMPAGNOLO

In relazione ai lavori di realizzazione della rotatoria all’intersezione della “Castellana” (S.R. n.53)
con Via Monte Grappa e Viale dei Martiri (S.P. n.78) a Campagnalta, come mai gli interventi di
modifica  della  segnaletica  orizzontale  ed  alcuni  interventi  presso  l’abitazione  del  sig.  Tonietto
Marcello (Viale dei Martiri n.2 int.2) sono iniziati in data 8 maggio, con evidente disagio per la
famiglia interessata, anche se alla fine i lavori stanno effettivamente iniziando solo in questi giorni,
a  distanza  di  circa  4  mesi?  Non  sarebbe  stato  opportuno  evitare  di  creare  disagi  solo  a  fini
propagandistici, visto che gli interventi di maggio sono stati effettuati in pieno periodo elettorale?
Sempre in riferimento alla rotonda, come mai nel progetto esecutivo non è presente il sottopasso
ciclo pedonale? Si ricorda che il sindaco stesso in un consiglio comunale precedente parlava della
realizzazione di un sottopasso pedonale per garantire una maggior sicurezza all’utenza, e adduceva
tale opera come una delle giustificazioni per l’aumento della spesa prevista per la rotonda; oltretutto
il sindaco stesso prima e durante la campagna elettorale ha più volte promesso la realizzazione del
sottopasso. In assenza del sottopasso l’attraversamento della rotonda a piedi o in bicicletta risulterà
pericoloso,  con  la  conseguenza  che  la  frazione  di  Campagnalta  risulterà  divisa  in  due  e  verrà
compromesso il collegamento ciclabile della zona a nord della statale con il centro di San Martino
di Lupari.
Si chiede infine quando è prevista la conclusione dei lavori, dato che in base al protocollo d’intesa
con Veneto Strade la rotonda dovrebbe essere già conclusa


